

### La journée de solidarité pour la SEP

Pour la septième année consécutive, la Denfert Cyclo organisait avec le concours des cyclotouristes belfortains, la journée de solidarité au profit des personnes touchées par la sclérose en plaques dans le Nord-Franche Comté.

7 heures du matin, 30 à 40 bénévoles sont à pied d'œuvre « Ils sont fin prêts », Noël donne les dernières consignes pour que cette journée soit une réussite.

De nombreux bénévoles des deux clubs se sont mobilisés avant, pendant, et après la manifestation pour que cette journée soit réussie. Pas moins de 40 membres ont œuvré pour le balisage des circuits, la préparation de la salle, l'accueil des participants et les inscriptions, la livraison des matériels aux quatre postes de contrôle et de ravitaillement, la tenue de ceux-ci, la tenue de la buvette et du point de restauration, le dé balisage...etc.

Dès 7 heures 45, les premières voitures, phares allumés, avec les VTT dans le coffre ou suspendus au hayon arrière de la voiture arrivaient à proximité du gymnase. La météo était satisfaisante. Rapidement, vu l'afflux de participants aux inscriptions, nous avons compris que cette journée serait réussie.

Mais l'organisation reste calme et sereine, pendant toute la journée, Guy PETITDEMANGE, Délégué AFSEP, reçoit beaucoup de malades, leurs familles et amis. Des discussions s'enchaînent sans relâche. Beaucoup d'informations seront remises.

La participation massive de l'ASCAP a été fortement appréciée avec 25 participants, en majorité des jeunes de l'école de VTT avec leurs encadrants. Au final, nous avons enregistré la participation de 530 personnes.

Un chèque de 3 400 euros a été remis à l'AFSEP à la Mairie de Danjoutin. Un grand merci aux bénévoles et participants. Les « CTB et la Denfert auront toujours une pêche d'enfer ».

Merci également à M. Le Maire et aux élus de Danjoutin pour leur précieux concours.

*Guy PETITDEMANGE - Délégation AFSEP du Territoire de Belfort*

